



Journée et soirée arts du cirque

publié le 06/04/2017

Descriptif :

Journée et soirée arts du cirque à Châtelleraut

36 élèves ont participé à la sortie hip hop et arts du cirque le mercredi 5 avril à Châtelleraut.

Les élèves de l'option ont joué le rôle de tuteur en proposant des ateliers de découverte aux élèves de George Sand, Jean Macé et Lenclotre.

Journée et soirée arts du cirque à Châtelleraut

36 élèves ont participé à la sortie hip hop et arts du cirque le mercredi 5 avril à Châtelleraut.

Les élèves de l'option ont joué le rôle de tuteur en proposant des ateliers de découverte aux élèves de George Sand, Jean Macé et Lenclotre.

En fin d'après-midi ils ont aussi présenté une partie des numéros sur lesquels ils travaillent.

17h...**Direction la fête foraine...**et à 19h, ils ont assisté au spectacle proposé par les élèves de 1ère de l'option lourde arts du cirque du lycée Marcelin Berthelot à l'Ecole Nationale de Cirque de Châtelleraut.

Félicitations à tous pour votre investissement.

Portfolio

